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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 14 NOVEMBRE  2017 
 
Nella sede dell’Istituto Comprensivo di Rodengo Saiano, in data 14 novembre 2017 alle ore 18:30, 
regolarmente convocato, si è tenuto il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1. Modifica al punto 5 del verbale precedente: avvio nuove modalità di uscita studenti 
2. Approvazione del verbale precedente modificato 
3. Specificazione ed integrazione del punto 1 del Regolamento di Istituto alla luce delle attuali 

disposizioni di legge e della approvazione da parre del Senato della Repubblica dell’ammissibilità 
dell’emendamento sulle uscite da scuola avvenuta in data 13 novembre 2017. 

4. Varie ed eventuali. 
    ……………… omissis ……………………… 
 
Constatata la presenza del numero legale, il presidente dichiara aperta la seduta alle ore 18:35; funge da 
segretario l’ins. Riva Michele. 
 
                        DELIBERA N. 106 
 
Punto n. 1: Modifica al punto 5 del verbale precedente: avvio nuove modalità di uscita studenti 
La Dirigente Scolastica legge la parte del verbale in oggetto e propone l’aggiunta come qui di seguito 
riportata: 
“I genitori presenti chiedono se è possibile trovare soluzioni alternative, ma alla luce della legislazione 
vigente la Dirigente scolastica ribadisce la necessità di procedere in tal senso.” 
Il punto 5 del verbale del Consiglio di Istituto del 3 novembre risulta essere così modificato: 
 

Punto n. 5: Avvio nuove modalità di uscita studenti 
La Dirigente Scolastica riprende l’argomento che, in questi ultimi tempi, è stato oggetto di 
molti confronti e discussioni. 
Alla luce anche degli ultimi interventi pubblici della Ministra all’Istruzione,  confermato il 
fatto che l’attuale legislazione non tutela per nulla i docenti e nell’attesa che il legislatore 
consideri la possibilità di rivedere la norma in oggetto, al fine di garantire la sicurezza degli 
alunni ed in accordo con gli insegnanti, propone che, diversamente da quanto deciso 
nell’incontro precedente, anche per gli alunni della scuola secondaria non venga contemplata 
la possibilità di alcuna dichiarazione liberatoria, ma che gli alunni debbano essere ritirati dalla 
scuola da un genitore o da un adulto delegato. 
I genitori presenti chiedono se è possibile trovare soluzioni alternative, ma alla luce della 
legislazione vigente la Dirigente scolastica ribadisce la necessità di procedere in tal senso. 
I presenti, pur manifestando rammarico per la mancata possibilità di sviluppo dell’autonomia 
personale che si offre agli alunni, si manifestano d’accordo con la Dirigente Scolastica. 
Viene comunicato che domani verranno inviate le relative comunicazioni a tutte le famiglie, 
tramite registro elettronico, ma che verrà consegnata anche una copia cartacea delle stesse. 
Entro lunedì 13 novembre le famiglie dovranno compilare e riconsegnare a scuola tutta la 
documentazione in modo che i docenti coordinatori di ogni classe possano provvedere al 
riordino dei documenti ed alla stesura degli elenchi e, da sabato 18 novembre, si possa dare il 
via alla nuova modalità di uscita degli alunni. 
La Dirigente comunica anche che entrambi i plessi si sono già organizzati per garantire il 
funzionamento della nuova modalità di uscita degli studenti. 
Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità.      

 



 
 

 

Il signor Ferrari, presidente del Consiglio di Istituto spiega che la richiesta di modifica è stata presentata 
dalla componente genitori per evidenziare il fatto che la componente genitori ha votato favorevolmente   
l’adozione della procedura dopo aver verificato che non vi fossero altre ipotesi percorribili. 
Si procede alla votazione che dà il seguente risultato: 
favorevoli = 14 
astenuti = 1 
contrari = 0 
Il Consiglio d’Istituto approva a maggioranza.            
  
 
 
     
 
   
  IL SEGRETARIO           IL PRESIDENTE  
                            Riva Michele       Ferrari Valentino  
 
 
 


